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意
見
交
換
会
に
は
、
町
議

員
８
人
、
地
婦
連
か
ら
15
人
、

町
職
員
９
人
が
参
加
。

　

青
森
中
央
学
院
大
学
佐
藤

淳
准
教
授
が
進
行
を
務
め
、

テ
ー
マ
に
つ
い
て
、
席
替
え

を
し
な
が
ら
テ
ー
ブ
ル
ご
と

に
話
し
合
う
、
ワ
ー
ル
ド
カ

フ
ェ
方
式
で
行
い
ま
し
た
。

　

当
日
は
、
佐
藤
准
教
授
が

指
導
す
る
経
営
法
学
部
の
学

生
９
人
も
参
加
。
５
～
６
人

ず
つ
８
つ
の
グ
ル
ー
プ
に
分

か
れ
、
そ
れ
ぞ
れ
の
思
い
や

意
見
を
交
わ
し
ま
し
た
。

　

初
め
は
、
互
い
に
緊
張
が

あ
っ
た
も
の
の
、
時
間
が
進

む
に
つ
れ
、
各
グ
ル
ー
プ
で

は
参
加
者
が
、
そ
れ
ぞ
れ
の

考
え
、
思
い
を
熱
く
語
っ
て

い
ま
し
た
。

　

町
議
会
と
し
て
、
こ
の
よ

う
に
町
民
と
テ
ー
ブ
ル
を
囲

み
、
町
の
現
状
と
将
来
に
つ

い
て
話
し
合
う
の
は
今
回
が

初
め
て
で
あ
り
、
町
に
つ
い

て
の
率
直
な
思
い
や
意
見
、

議
会
に
対
す
る
考
え
を
聞
く

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

今
後
と
も
町
議
会
で
は
町

民
の
い
ろ
い
ろ
な
グ
ル
ー
プ

と
意
見
交
換
会
を
行
う
こ
と

に
し
て
い
ま
す
。

　

地
婦
連
か
ら
は
、
以
前
か

ら
町
や
町
議
会
と
話
し
合
う

場
を
検
討
し
て
い
た
が
、
今

回
実
現
と
な
り
、
普
段
心
に

思
っ
て
い
る
こ
と
を
伝
え
る

こ
と
が
で
き
た
。
ま
た
、
議

員
の
ほ
か
に
町
職
員
や
学
生

と
接
し
、
幅
広
い
意
見
を
聞

く
こ
と
が
で
き
勉
強
と
な
っ

た
、
と
の
声
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。

　

町
を
も
っ
と
よ
く
し
た
い
、

元
気
に
し
た
い
と
い
う
参
加

者
の
気
持
ち
は
み
な
同
じ
で

あ
り
、
意
見
交
換
会
を
一
度

で
終
わ
ら
せ
る
の
で
は
な
く
、

今
後
も
継
続
し
、
話
し
合
う

場
を
作
っ
て
い
く
こ
と
が
重

要
と
な
り
ま
す
。

　

町
議
会
と
し
て
、
受
け
止

め
た
町
民
の
声
を
い
か
に
町

政
へ
届
け
て
い
く
か
が
今
後

の
課
題
で
す
。

　

住
民
の
福
祉
向
上
の
た
め

に
、
議
員
間
で
討
議
し
な
が

ら
政
策
提
言
へ
繋
げ
ら
れ
る

よ
う
、
引
き
続
き
議
会
活
性

の
取
り
組
み
を
進
め
て
い
き

ま
す
。

各グループに議員１人、地婦連１～２人、町職員、学生が１人ずつ入り、
それぞれの思い、意見を話し模造紙に書いていく　　　　　　　　　　　

町議会×地婦連　意見交換会 ╲かっちゃのパワー／

女性の活躍で 元気な町へ

参加者が話された意見等
（役場３階議員控室の前に掲示しています）

　

10
月
24
日
、
町
議
会
で
は
鰺
ヶ
沢
地
域
婦
人
団
体
連
絡
協
議
会

（
水
口
優
子
会
長
・
以
下
、「
地
婦
連
」）と
「
女
性
が
活
躍
す
る
鰺
ヶ

沢
町
を
目
指
し
て
」
を
テ
ー
マ
に
意
見
交
換
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
こ
の
意
見
交
換
会
は
、
議
会
改
革
特
別
委
員
会
（
長
谷
川
統
一
委

員
長
）
が
議
会
活
性
化
の
取
り
組
み
の
一
環
と
し
て
、
町
民
と
の
交

流
を
図
る
と
と
も
に
、
多
様
な
民
意
を
把
握
し
、
政
策
形
成
過
程
の

積
極
的
な
関
与
を
目
指
す
た
め
地
婦
連
と
の
共
催
で
開
催
し
た
も
の

で
す
。

＜テーマ＞
①鰺ヶ沢町の女性の誇りに思う
ところ、残念に思うところは？

②20年後、鰺ヶ沢町では女性
が大活躍。どのようになってい
ますか。

③20年後のありたい未来（女
性が大活躍する鰺ヶ沢町）を実
現するために、今日からどんな
一歩を踏み出しますか？
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◎
地
婦
連

　

鰺
ヶ
沢
町
を
良
く
す
る

た
め
に
今
日
話
し
合
え
た

こ
と
は
本
当
に
良
か
っ
た

と
思
う
。
も
っ
と
、
町
の

良
い
と
こ
ろ
を
（
農
業
に

従
事
し
て
い
る
の
で
）
農

業
か
ら
、
県
外
の
方
へ
Ｐ

Ｒ
し
て
い
き
た
い
と
思
う
。

◎
地
婦
連

　

年
齢
、
職
種
の
違
っ
た

人
た
ち
と
町
の
発
展
に
つ

い
て
、
こ
ん
な
に
楽
し
く

語
り
、
ま
じ
め
に
考
え
さ

せ
ら
れ
る
事
は
な
か
っ
た
。

　

町
議
員
が
今
後
ど
の
よ

う
に
町
民
を
導
い
て
く
れ

る
の
か
大
い
に
期
待
す
る
。

　

今
後
の
町
の
発
展
は
女

性
の
力
と
言
わ
れ
る
よ
う

今
か
ら
で
も
頑
張
り
た
い
。

○
議
員

　

町
を
心
配
し
、
自
分
の

将
来
を
ど
う
な
る
の
か
考

え
る
人
、
考
え
な
い
人
に

は
非
常
に
差
が
あ
る
。
み

な
さ
ん
に
と
っ
て
、
勉
強

に
な
っ
た
と
思
う
。

○
議
員

　

昔
も
今
も
女
性
は
強
い
。

次
々
と
意
見
が
出
る
が
、

テ
ー
マ
か
ら
外
れ
な
い
よ

う
注
意
し
て
話
す
こ
と
も

必
要
。

　

こ
の
意
見
交
換
会
は
、

ぜ
ひ
続
け
て
い
き
た
い
。

□
町
職
員

　

世
代
間
の
つ
な
が
り
が

大
事
だ
と

感
じ
た
。

女
性
が
活

躍
す
る
と

い
う
テ
ー

マ
だ
が
、

結
果
的
に

女
性
が
活

躍
す
る
と
、

町
が
も
っ

と
良
く
な
る
こ
と
に
繋

が
っ
て
い
く
と
思
う
。

□
町
職
員

　

地
婦
連
の
意
見
が
町
に

な
か
な
か
取
り
入
れ
ら
れ

な
い
の
が
実
情
と
感
じ
た
。

　

ま
た
、
議
員
の
方
に

と
っ
て
耳
が
痛
い
意
見
も

あ
っ
た
と
思
う
。

◆
学
生

　

み
な
さ
ん
が
鰺
ヶ
沢
町

を
も
っ
と
よ
く
し
た
い
と

い
う
気
持
ち
が
伝
わ
っ
て

き
た
。

　

今
回
の
よ
う
な
意
見
交

換
会
を
た
く
さ
ん
や
っ
て

い
け
ば
い
い
と
思
う
。

◆
学
生

　

外
か
ら
の
目
線
か
ら
見

る
と
、
話
合
い
の
場
が
今

ま
で
な
く
、
今
回
参
加
者

の
本
音
、
意
見
が
聞
け
た

と
思
う
。

　

行
政
、
議
会
は
対
等
な

立
場
で
そ
の
声
を
拾
っ
て

話
し
合
う
場
が
必
要
だ
と

思
う
。

【鰺ヶ沢町の女性の誇りに思うところ】
・かっちゃは働き者　　　・我満強い　
・一次産業の引き継ぎを頑張っている
・地婦連が活発で元気（60、70代）
・女性が強い　　　　　　・人情深い

【鰺ヶ沢町の女性の残念に思うところ】
・人口減少、少子高齢化　
・働く場所がない
・世代の繋がりが弱い　　　・男女不平等
・30、40代の声が聞こえない

【20年後の鰺ヶ沢町では女性が大活躍！】
どのようなになっていますか

・女性の意見を聞き、取り入れる　　　　　　　　・若い人、女性が多い
・働く人はみんな鰺ヶ沢へ　　　　　　　　　　　・町長も女性　　・女性の管理職がいる
・働き口、農業女性が主体となって担う　　　　　・町会議員の半数が女性
・女性の発想で町おこしをしているといいな～　　・女性の収入が増えている！
・６次産業の発展→他地域と共同【橋渡しを女性が担う】

意見交換会に
参加して


